

La Nueva España

Herido un trabajador al caerle un árbol encima cuando cortaba madera en Quirós

El afectado fue evacuado al Hospital Universitario Central de Asturias en el Helicóptero Medicalizado del SEPA

17.02.2017 | 13:43

Un trabajador de 53 años ha resultado herido de consideración tras caerle un árbol encima, en circunstancias que se desconocen, cuando cortaba madera en las inmediaciones de la localidad de Santa Marina, próximos a las antiguas minas de cielo abierto, en Quirós.

Según ha informado el SEPA, el afectado fue evacuado al Hospital Universitario Central de Asturias (HUCA), en Oviedo, en el Helicóptero Medicalizado del SEPA (Servicio de Emergencias del Principado de Asturias). A expensas de más pruebas y hasta nueva valoración médica presentaba traumatismo craneoencefálico de pronóstico reservado.

El herido fue atendido en el lugar del accidente por el médico del Grupo de Rescate. Posteriormente fue porteado, en camilla, hasta el lugar donde tomó tierra el helicóptero por bomberos-rescatadores y efectivos de Bomberos del SEPA del parque de Proaza que también se habían desplazado al lugar.

El Centro de Coordinación de Emergencias del 112 Asturias recibió el aviso a las 10.40 horas. En la llamada señalaban que un hombre había resultado herido tras caerle un árbol encima cuando estaba talando madera, así mismo informaban de que no estaba atrapado pero se encontraba en un lugar de difícil acceso rodado.

dio la voz de alarma y llamó a los servicios de emergencia, pero cuando llegaron los sanitarios nada pudieron hacer por su vida.

La muerte se produjo en apenas unos minutos, según han relatado allegados al hombre en la zona, y los facultativos sólo pudieron certificar su fallecimiento en el lugar.

Hasta la zona del suceso también se desplazaron agentes de la Guardia Civil y algunos vecinos del entorno, a los que se les impidió el paso a la pumarada. La noticia corrió como la pólvora tanto por la localidad riosellana como por la Pesa de Pría, de donde era natural. Aunque en concejos distintos (Llanes y Ribadesella), ambas localidades están geográficamente muy próximas, al ubicarse en el límite entre ambos concejos.

Según se fue conociendo la noticia, amigos y conocidos de Tino Sierra no daban crédito a lo ocurrido. Todos recordaron con cariño a Sierra, que aparte del campo tenía otra de sus aficiones en el fútbol, deporte que le apasionaba y le llevaba a no perderse ni un sólo partido, en especial de su equipo, el Sporting de Gijón.